

Medienmitteilung, 11. Januar 2018

Forum für Universität und Gesellschaft mit neuer Leitung

Das Forum für Universität und Gesellschaft FUG startet unter neuer Leitung ins Jahr 2018: Der Berner Herzchirurg Thierry Carrel wurde vom Senat der Universität Bern zum Präsidenten ernannt. Zum neuen Geschäftsführer wurde Marcus Moser, langjähriger Leiter Kommunikation der Universität, gewählt.

Das Forum für Universität und Gesellschaft ist eine der Universität angegliederte, selbständige Einheit und handelt im besonderen Auftrag der Universität Bern mit dem Ziel, die Kontakte zwischen Universität und Gesellschaft zu stärken. Diese Brückenfunktion spiegelt sich in der Zusammensetzung der Mitglieder, die aus verschiedenen Fachbereichen der Universität und aus Politik, Wirtschaft und Kultur berufen werden.

Zum neuen Präsidenten des Forums hat der Senat der Universität Bern Prof. Dr. Thierry Carrel ernannt. Carrel, geboren 1960, ist ordentlicher Professor und Direktor der Universitätsklinik für Herz- und Gefässchirurgie des Inselspitals, Universitätsspital Bern. Carrel folgt in dieser Funktion auf Martin Täuber, emeritierter Rektor der Universität Bern.

Neuer Geschäftsführer des Forums für Universität und Gesellschaft wird Marcus Moser. Er übernimmt das Amt von Dr. Martina Dubach, die nach 30-jähriger Tätigkeit für das Forum und dessen Vorgängerorganisation pensioniert wird. Moser, geboren 1962, leitete seit 2004 die Abteilung Kommunikation, seit 2014 Corporate Communication der Universität Bern.

Forum für Universität und Gesellschaft

Das Forum für Universität und Gesellschaft ist ein Netzwerk von Vertretern und Vertreterinnen aus Wissenschaft und Praxis. Seine Mitglieder aus verschiedenen Fachbereichen der Universität sowie aus Politik, Wirtschaft und Kultur spiegeln die Brückenfunktion zwischen Universität und Gesellschaft. Das Forum verknüpft Kompetenzen, indem es das aktuelle Wissen zu ausgewählten Themen in Veranstaltungsreihen zusammenträgt, klärt und bewertet. In fächerübergreifenden Diskussionen und Publikationen werden die Problemkreise kommentiert und vertieft. Ziel ist es, Expertenwissen für die Öffentlichkeit fruchtbar zu machen.

Das aktuelle Projekt «Digitale Welt – Analoge Erfahrung» thematisiert die seit der zweiten Hälfte des 20. Jahrhunderts fortschreitende Digitalisierung und hinterfragt die tiefgreifende Veränderung aller Lebensbereiche. Die nächsten Veranstaltungen finden am 27. Januar, 24. Februar und 17. März 2018 statt. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung via Website www.forum.unibe.ch erwünscht.

Kontakt:

Prof. Dr. med. Thierry Carrel
Präsident Forum für Universität und Gesellschaft
Universitätsklinik für Herz- und Gefässchirurgie
Tel. +41 31 632 23 75
thierry.carrel@insel.ch

Lic. Phil. Marcus Moser
Geschäftsführer Forum für Universität und Gesellschaft
Tel. +41 31 631 37 10
marcus.moser@forum.unibe.ch

Forum für Universität und Gesellschaft FUG: www.forum.unibe.ch